

《单词百科:reservation是什么意思?reservation怎么发音?reservation的解释和用法》

英语单词reservation是什么意思?reservation怎么读?reservation怎么发音?简答网为您整理了reservation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reservation怎么读

reservation的读音:[, rez ə ' ve ɪ ʃ n]

reservation的意思

1、n.预订;保留意见;保留地;

reservation的相关词组

1、central reservation (大公路的) 中央分道区;

- 2、make a reservation 订餐;
- 3、Passenger Reservation Staff 旅客预订工作人员
- 4、reservation price 保留价格, 最低销售价格;

reservation的近义词

- 1、**advance** vt. (使) 前进;将…提前;预付;提出;
- 2、**advance booking** n.预订;预售;
- 3、**arrangement** n.安排;排列;约定;改编;
- 4、**booking** n. 预约, 预订;挂号;演出契约;订货;
- 5、**clause** n.〈语法〉分句, 从句;〈法律〉条款;

reservation的双语例句

- 1、Seventeen thousand Indians live in Arizona on a reservation.

1.7万印第安人生活在亚利桑那州的保留地。

- 2、Accommodation is restricted so a reservation is essential.

铺位有限, 所以有必要进行预订。

- 3、The news commentator analyzed the situation with reservation.

新闻评述员有所保留地分析了那情况。

- 4、However, in the central reservation between the phase information.

但在间隔中部保留了相位信息。

- 5、Besides , the inn provides automat, business center, express delivery, travelling reservation service for your convenient.

旅店另提供自动售货机、商务中心、快递、旅游预订等多项温馨服务。

- 6、Five quotas available for each working day, reservation is required.

每个工作天只限五个名额, 必须预约.

7、I hereby authorized use of oneself credit card to guarantee the reservation with Cinese Hotel.

以上所有订房是否预定将由本人以信用卡担保.

8、I'll call the restaurant and make a reservation .

我要给饭店打个电话预订座位。

9、Objective To discuss the reservation and using of orbital septum fat in lower pouches taxis operation.

目的:探讨下睑袋整复术中眶隔脂肪的合理保留与利用对术后形态的影响.

10、After three days, the strikers' demands were met almost without reservation.

3天以后, 罢工人员的要求几乎全部得到了满足。

11、We shall confirm the reservation by telephone.

我们会打电话来确认预约事宜.

12、Yes. Can I make a room reservation?

我可以预订房间 吗 ?

13、I have serious reservations about his ability to do the job.

我非常怀疑他有没有能力胜任这项工作。

14、I told him my main reservation about his film was the ending...

我告诉他我主要是对他电影的结尾有保留意见。

15、He went to the desk to make a reservation...

他到服务台进行了预订。

16、My double reservation October first to sixth shall change October seventh seven nights.

原订十月一日至六日双人房间现改为十月一日至七日,共七晚.

17、 Please wait till I make reservation for the hotel.

请等我订好旅馆.

18、 They support the measures without reservation (= completely) .

他们毫无保留地支持这些措施。

以上是简答网为您整理的reservation怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/reservation>

